Bericht aus dem Gemeinderat «September 2024»

Beitrag an Kunstprojekt «Passage» des Schweizerischen Alpen-Club SAC

Der Schweizer Alpen-Club SAC beabsichtigt im Jahr 2025 auf dem Gemmipass im Rahmen des Projekts «Passage» eine Kunstausstellung zu präsentieren. Der Gemeinderat unterstützt das Projekt mit einem Beitrag.

Erstellung Detailerschliessung Bauland Alpinastrasse

Aufgrund des Verkaufs der obersten Baulandparzelle an der Alpinastrasse durch die Einwohnergemeinde Kandersteg und dem geplanten Bauvorhaben, muss die Detailerschliessung der Parzelle durch die Gemeinde vorgenommen werden. Der notwendige Kredit für die Realisierung der Detailerschliessung wurde bereits durch die Gemeindeversammlung vom 27.03.2015 beschlossen. Der Gemeinderat hat die Rieder Bauingenieur AG, Frutigen mit der Planung des Projekts beauftragt.

Parkplatzreglement

Das aktuell gültige Parkplatzreglement datiert aus dem Jahr 2001 und muss im Rahmen einer Totalrevision an die aktuellen Begebenheiten, wie z.B. Abgabe und Verkauf von Jahresparkkarten, Anpassung Gebührenrahmen der Parkgebühren usw., angepasst werden. Der Gemeinderat hat den Reglementsentwurf zuhanden der Gemeindeversammlung vom 22.11.2024 verabschiedet.

Parkplatzcoaches

Für die Bewältigung des Tagesgeschäfts des ruhenden Verkehrs (Management von Signalisationen/Absperrungen, Koordination Inbetriebnahme von Überlaufparkplatzflächen sowie Absprache mit dem durch die Gondelbahn Kandersteg-Oeschinensee AG eingesetzten Verkehrsdienst sowie den Parkdienstmitarbeitenden der Gemeinde), hat der Gemeinderat Michael Bühler, wohnhaft in Kandersteg und Daniel Jaun, wohnhaft in Thun als Parkplatzcoaches mit einer befristeten Beschäftigung bis am 31.10.2024 angestellt.

Verlängerung Radarmessungen am Spitze Stei

Im Rahmen des Gefahrenmanagements Spitze Stei wurde die Rutschung Spitze Stei mittels interferometrischer Radarmessungen während den Monaten Juni – September 2024 überwacht. Auf Empfehlung der kantonalen Abteilung Naturgefahren werden die Messungen bis auf weiteres beibehalten und erst beim ersten grösseren Schneefall oder einer deutlichen Beruhigung der Rutschung demontiert.

Im Weiteren hat der Gemeinderat

- einem Ehepaar aus Deutschland das Gemeindebürgerrecht von Kandersteg zugesichert.
- den Sitzungsplan 2025 des Gemeinderates genehmigt.
- der Beschaffung einer neuen Scheuersaugmaschine für die Turnhalle zugestimmt.
- die Erneuerung des defekten südseitigen Schiebetors zum Werkhof beschlossen.
- das Baugesuch betreffend Sanierung und Neugestaltung Gemeindeplatz sowie Neubau öffentlicher Toiletten bei der zuständigen Baubewilligungsbehörde eingereicht.